

TOP



CDU

Mainz-
Altstadt

Vorlage-Nr. 0179/2020

Anfrage: Spielplätze

Zwar wurden nunmehr einige Spielpunkte am Rheinufer aufgestellt, trotzdem stellen sich in Bezug auf der Altstadt weiterhin viele Fragen:

1. Wird im Rahmen der Neugestaltung des Platzes vor dem neuen Archäologischen Zentrum in der Neutorstraße daran gedacht, einen Spielplatz oder zumindest beispielbare Kunst auf dem Vorplatz einzurichten, damit dieser Platz nicht nur für ggf. wartende Schulklassen sondern auch für die Kinder der Altstadt eine wesentliche Aufwertung erfährt?
2. Werden zusätzlich zu den bislang am Rheinufer gesetzten Spielpunkten weitere vorgesehen, die im Gegensatz zu den bisherigen auch andere Spielimpulse ansprechen?
3. Wurde die Installation einer neuen Schaukelanlage am Rheinufer geprüft? Wird diese zeitnah aufgebaut? Wenn nein warum nicht?
4. Wie kam es, dass einer der Spielpunkte bereits nach wenigen Tagen außer Betrieb war? Sind weitere Ausfälle auszuschließen?

Ulrike Gerster